
Ouverture de séance : 20 heures 30.

Membres en exercice : 15 / Présents : 14/ Pouvoir :  / Votants : 14

PRESENTS : ESPIC Xavier, BACCHIN Patrice, BOISLIVEAU 
Francis,  MANENT Corinne, LANDREA Benoît, 
CASSAN Christine, AJAC Carole, SCHMIT Sylvie, GROENEN Jesse, GILLES André

ABSENTS EXCUSES : MOUMIN Jean

Conformément à l’article L.2121
Territoriales (CGCT), Madame MANENT Corinne est nommée secrétaire de séance, 
et ceci à l’unanimité des membres présents

    
 

Approbation du compte rendu du 04 avril 2023.
 

·         Sujet avec débats
1.  Point sur la nouvelle salle des fêtes

a. Travaux 
b. Inauguration

2. Demande de subvention de l’association sportive du collège 
Bellevue 
 

Vie Communale 
·         Compte rendu des activités communales
 

Vie Intercommunale.
·         Compte rendu des activités 
 

Questions diverses
 

 
 

 

Compte Rendu de la réunion du 
conseil municipal d’Aureville

Mardi 09 mai 2023 

Ouverture de séance : 20 heures 30. 

Membres en exercice : 15 / Présents : 14/ Pouvoir :  / Votants : 14

PRESENTS : ESPIC Xavier, BACCHIN Patrice, BOISLIVEAU 
ANENT Corinne, LANDREA Benoît, ANDRE Dominique, CAMUS Gabriel, 

CASSAN Christine, AJAC Carole, SCHMIT Sylvie, GROENEN Jesse, GILLES André

ENTS EXCUSES : MOUMIN Jean-Marc, VERBEKE Céline. 

Conformément à l’article L.2121-15 du Code général des Collectivités 
Territoriales (CGCT), Madame MANENT Corinne est nommée secrétaire de séance, 
et ceci à l’unanimité des membres présents 

       

Approbation du compte rendu du 04 avril 2023. 

Sujet avec débats 
sur la nouvelle salle des fêtes 

Inauguration 
Demande de subvention de l’association sportive du collège 

Compte rendu des activités communales 

Vie Intercommunale. 
Compte rendu des activités intercommunales

Questions diverses 
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Compte Rendu de la réunion du 
conseil municipal d’Aureville 

Mardi 09 mai 2023 - CM 2023-04 

 

Membres en exercice : 15 / Présents : 14/ Pouvoir :  / Votants : 14 

PRESENTS : ESPIC Xavier, BACCHIN Patrice, BOISLIVEAU Anthony, TARROUX 
ANDRE Dominique, CAMUS Gabriel, 

CASSAN Christine, AJAC Carole, SCHMIT Sylvie, GROENEN Jesse, GILLES André 

 

ode général des Collectivités 
Territoriales (CGCT), Madame MANENT Corinne est nommée secrétaire de séance, 

 ORDRE DU JOUR 

 

Demande de subvention de l’association sportive du collège 

 

intercommunales 
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Monsieur le Maire ouvre la séance du 09 mai 2023 à 20h30. Le compte 
rendu de la réunion du 04 avril 2023 est approuvé à l’unanimité. 

 

SUJETS AVEC DÉBAT 

 

Point travaux salle des fêtes et halle couverte 
Travaux   

Il reste encore quelques levées de réserves sur les travaux. 

Protection de la mare. Christine se charge de réserver le matériel, André a 
acheté les grilles et poteaux. Rendez vous mercredi 24 mai à 18h pour 
installation de la barrière avec Vivien, Patrice, Anthony, André, Dominique 
et Christine et jeudi 25 mai André, Vivien, Jesse, Anthony, Dominique. 

Inauguration  

Le programme est en cours de réalisation (Corinne s’en occupe) ; l’apéro-
déjeuner est calé : c’est la restauration scolaire service du Sicoval qui 
fabriquera et livrera le vendredi après-midi. Pour les boissons il y aura une 
marquisette et des jus de fruits, Corinne et Christine s’en occupent.  

Une réunion avec les associations est prévue mercredi 31 mai pour permettre 
l’organisation sur place de tous les stands et animations. Tous les 
conseillers sont attendus le samedi matin à 10h pour l’installation. Les 
associations (notamment Pastel seront présentes à partir de 9h). 

 

Demande de subvention de l’association sportive du collège 
Bellevue. 
CM-03/2023-11/06 

Une demande de subvention a été déposée par l’association sportive du collège 
Bellevue, par le biais de Mme D’Ovidio, habitante d’Aureville et professeur 
de gymnastique au collège Bellevue (collège du secteur) et animatrice il y a 
quelques années à Aurecler, pour la participation au championnat de France 
UNSS de step, de son équipe composée de 7 Aurevilloises. Le coût pour ce 
déplacement est élevé et elle demande si la commune peut apporter son aide. 
Un débat est ouvert où de nombreuses questions ont été soulevées : d’autres 
équipes dans d’autres domaines sportifs ont participé à des championnats, 
quid d’une participation pour une association de l’éducation nationale, est-
ce le rôle d’une commune d’apporter le soutien à l’activité sportive des 
jeunes,… après une discussion animée le Maire a demandé au conseil municipal 
de se prononcer pour ou contre une aide exceptionnelle de 100€ à cette 
association. 

Résultats : 7 abstentions 3 voix pour 3 voix contre la voix du Maire étant 
prépondérante la subvention exceptionnelle de 100€ est accordée. 

 
ADOPTÉ À LA MAJORITÉ. 
Ainsi fait et délibéré, les, jour, mois et an que dessus. 
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SUJETS SANS DÉBAT 

Vie Communale 

 

Urbanisation/Voirie/Travaux 

Escalier des boulistes 
L’escalier a été coulé, la main courante sera posée avant la fête du village 
par le technicien de la commune. 
 
Atelier municipal 
L’amélioration de l’accès a été réalisée. 

Fibre  
L’accès à la fibre sur notre commune n’est pas encore effectif partout. Les 
travaux se poursuivent mais il est très difficile et compliqué d’obtenir des 
informations des bons interlocuteurs ou même les décisionnaires. 

ADRESSES 
Le fichier corrigé des adresses de la commune est validé en séance. Il sera 
prochainement déposé sur le site gouvernemental 

PLU 
La révision simplifiée est lancée. 

 

École/Jeunes/Associations 

École 

SIEMCA   
Le BP 2023 a été voté. 
Une réunion est à prévoir pour la modification des statuts. Le syndicat 
envisage une augmentation du prix de la garderie scolaire. 

RPI   
Au cours de la réunion qui s’est déroulée le 13 mars 2023, quelques petits 
travaux ont été demandés lesquels seront réalisés par Vivien. 
Le conseil d’école est revenu sur l’agrandissement de la garderie. Le dossier  
est en cours. 

Jeunes/Sport 

La rencontre initialement prévue le 15 avril à Lacroix-Falgarde a été annulée 
pour cause d’intempéries et reportée au 7 septembre 2023.  

A l’occasion de la Fête locale, une animation « les olympiades » sera 
proposée aux jeunes dans le parc du château de 10h à 12h. Des bénévoles sont 
attendus pour tenir les stands, ils peuvent s’inscrire auprès de Carole et 
Christine. 

Associations 

Réunion avec les associations pour organiser l’inauguration de la nouvelle 
salle des fêtes. 
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Café associatif 

Anthony BOISLIVEAU assistera à l’assemblée générale.
 

CCAS 

Le repas des aînés aura lieu le 1er juillet à 12h ; c’est le service 
restauration du Sicoval qui préparera le repas.  
Merci de vous inscrire pour ceux qui seraient présents 

 

Communication  

Le programme de l’inauguration de la nouvelle salle des fêtes « la Granja 
d’el Castèl », mis en page par Céline, sera à distribuer. 

La commune est désormais adhérente de Panneau Pocket : Dominique ANDRÉ se 
charge du suivi. 

 

Vie Intercommunale 

Sicoval 

Conseil de communauté   

Lors du dernier conseil de communauté, il a été question du budget et 
notamment des taxes. Le taux a été augmenté de 3,5%. La ZAC du Rivel continue 
son avancement.  

Petit cycle de l’eau 

Une enquête a été réalisée sur l’état des cours d’eau et il s’avère que 
l’état du Cossignol est médiocre. 

Déchets  

On constate une diminution des déchets verts au niveau des communes, peut-
être dû au broyeur. 

L’Association Arbres et Paysages d’antan proposent des ateliers : paillage 
sans plastique – brûlage des végétaux : règlement sanitaire départemental – 
Comme il y a une interdiction de brûler une demande peut être formulée auprès 
de la mairie. 

Les bios déchets : pour le traitement il existe diverses propositions.  
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QUESTIONS DIVERSES 

★ Dates à retenir :  
○ 14/06/23 réunion « sports des 4 communes »  
○ 15/06/23 Conseil École  
○ 12/05/23 réunion avec les employés. 

★ Pont de l’ascension : Un mariage est prévu : Jean Marc MOUMIN 
l’assurera avec Carole AJAC. 

★ L’affichage en bas dans le champ du clos du Cossignol est fait de 
manière très désordonnée, sans autorisation. Il faudrait réfléchir à 
une réglementation. 

★ Le café associatif et les boulistes partagent actuellement un local. 
Compte tenu des «tensions» et «remarques » générales, il convient de 
préparer un règlement avec horaires, dates, motifs d’utilisation,… et 
de le proposer aux deux associations. 

★ Une étude quant à l’éclairage des boulistes est nécessaire. 
★ Réflexion sur l’ouverture au public de la mairie du samedi matin. En 

effet avec la dématérialisation, plus d’école le samedi matin, on 
constate moins de monde. Un état des activités le samedi matin est en 
cours depuis janvier. Une décision pourra être prise durant l’été. Pour 
permettre aux Aurevillois l’accès à la mairie pourquoi ne pas envisager 
une nocturne ? 

Monsieur Xavier ESPIC clôt la réunion du conseil municipal à 23h. 

La prochaine réunion du conseil municipal est prévue le mercredi 7 juin 2023 
à 20h30. 
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CM-04/2023-06/01 : Demande de subvention de l’association sportive du collège 
Bellevue. 
 

AJAC Carole  

ANDRE Dominique   

BACCHIN Patrice   

BOISLIVEAU Anthony  

CAMUS Gabriel   

CASSAN Christine   

ESPIC Xavier  

GILLES André   

GROENEN Jesse  

LANDREA Benoît  

MANENT Corinne  

MOUMIN Jean-Marc  Absent  

SCHMIT Sylvie  

TARROUX Francis  

VERBEKE Céline Absente  

 



Ouverture de séance : 20 heures 30.

Membres en exercice : 15 / Présents : 14/ Pouvoir :  / Votants : 14

PRESENTS : ESPIC Xavier, BACCHIN Patrice, BOISLIVEAU 
Francis,  MANENT Corinne, LANDREA Benoît, 
CASSAN Christine, AJAC Carole, SCHMIT Sylvie, GROENEN Jesse, GILLES André

ABSENTS EXCUSES : MOUMIN Jean

Conformément à l’article L.2121
Territoriales (CGCT), Madame MANENT Corinne est nommée secrétaire de séance, 
et ceci à l’unanimité des membres présents

    
 

Approbation du compte rendu du 04 avril 2023.
 

·         Sujet avec débats
1.  Point sur la nouvelle salle des fêtes

a. Travaux 
b. Inauguration

2. Demande de subvention de l’association sportive du collège 
Bellevue 
 

Vie Communale 
·         Compte rendu des activités communales
 

Vie Intercommunale.
·         Compte rendu des activités 
 

Questions diverses
 

 
 

 

Compte Rendu de la réunion du 
conseil municipal d’Aureville

Mardi 09 mai 2023 

Ouverture de séance : 20 heures 30. 

Membres en exercice : 15 / Présents : 14/ Pouvoir :  / Votants : 14

PRESENTS : ESPIC Xavier, BACCHIN Patrice, BOISLIVEAU 
ANENT Corinne, LANDREA Benoît, ANDRE Dominique, CAMUS Gabriel, 

CASSAN Christine, AJAC Carole, SCHMIT Sylvie, GROENEN Jesse, GILLES André

ENTS EXCUSES : MOUMIN Jean-Marc, VERBEKE Céline. 

Conformément à l’article L.2121-15 du Code général des Collectivités 
Territoriales (CGCT), Madame MANENT Corinne est nommée secrétaire de séance, 
et ceci à l’unanimité des membres présents 

       

Approbation du compte rendu du 04 avril 2023. 

Sujet avec débats 
sur la nouvelle salle des fêtes 

Inauguration 
Demande de subvention de l’association sportive du collège 

Compte rendu des activités communales 

Vie Intercommunale. 
Compte rendu des activités intercommunales

Questions diverses 
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Compte Rendu de la réunion du 
conseil municipal d’Aureville 

Mardi 09 mai 2023 - CM 2023-04 

 

Membres en exercice : 15 / Présents : 14/ Pouvoir :  / Votants : 14 

PRESENTS : ESPIC Xavier, BACCHIN Patrice, BOISLIVEAU Anthony, TARROUX 
ANDRE Dominique, CAMUS Gabriel, 

CASSAN Christine, AJAC Carole, SCHMIT Sylvie, GROENEN Jesse, GILLES André 

 

ode général des Collectivités 
Territoriales (CGCT), Madame MANENT Corinne est nommée secrétaire de séance, 

 ORDRE DU JOUR 

 

Demande de subvention de l’association sportive du collège 

 

intercommunales 
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Monsieur le Maire ouvre la séance du 09 mai 2023 à 20h30. Le compte 
rendu de la réunion du 04 avril 2023 est approuvé à l’unanimité. 

 

SUJETS AVEC DÉBAT 

 

Point travaux salle des fêtes et halle couverte 
Travaux   

Il reste encore quelques levées de réserves sur les travaux. 

Protection de la mare. Christine se charge de réserver le matériel, André a 
acheté les grilles et poteaux. Rendez vous mercredi 24 mai à 18h pour 
installation de la barrière avec Vivien, Patrice, Anthony, André, Dominique 
et Christine et jeudi 25 mai André, Vivien, Jesse, Anthony, Dominique. 

Inauguration  

Le programme est en cours de réalisation (Corinne s’en occupe) ; l’apéro-
déjeuner est calé : c’est la restauration scolaire service du Sicoval qui 
fabriquera et livrera le vendredi après-midi. Pour les boissons il y aura une 
marquisette et des jus de fruits, Corinne et Christine s’en occupent.  

Une réunion avec les associations est prévue mercredi 31 mai pour permettre 
l’organisation sur place de tous les stands et animations. Tous les 
conseillers sont attendus le samedi matin à 10h pour l’installation. Les 
associations (notamment Pastel seront présentes à partir de 9h). 

 

Demande de subvention de l’association sportive du collège 
Bellevue. 
CM-03/2023-11/06 

Une demande de subvention a été déposée par l’association sportive du collège 
Bellevue, par le biais de Mme D’Ovidio, habitante d’Aureville et professeur 
de gymnastique au collège Bellevue (collège du secteur) et animatrice il y a 
quelques années à Aurecler, pour la participation au championnat de France 
UNSS de step, de son équipe composée de 7 Aurevilloises. Le coût pour ce 
déplacement est élevé et elle demande si la commune peut apporter son aide. 
Un débat est ouvert où de nombreuses questions ont été soulevées : d’autres 
équipes dans d’autres domaines sportifs ont participé à des championnats, 
quid d’une participation pour une association de l’éducation nationale, est-
ce le rôle d’une commune d’apporter le soutien à l’activité sportive des 
jeunes,… après une discussion animée le Maire a demandé au conseil municipal 
de se prononcer pour ou contre une aide exceptionnelle de 100€ à cette 
association. 

Résultats : 7 abstentions 3 voix pour 3 voix contre la voix du Maire étant 
prépondérante la subvention exceptionnelle de 100€ est accordée. 

 
ADOPTÉ À LA MAJORITÉ. 
Ainsi fait et délibéré, les, jour, mois et an que dessus. 
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SUJETS SANS DÉBAT 

Vie Communale 

 

Urbanisation/Voirie/Travaux 

Escalier des boulistes 
L’escalier a été coulé, la main courante sera posée avant la fête du village 
par le technicien de la commune. 
 
Atelier municipal 
L’amélioration de l’accès a été réalisée. 

Fibre  
L’accès à la fibre sur notre commune n’est pas encore effectif partout. Les 
travaux se poursuivent mais il est très difficile et compliqué d’obtenir des 
informations des bons interlocuteurs ou même les décisionnaires. 

ADRESSES 
Le fichier corrigé des adresses de la commune est validé en séance. Il sera 
prochainement déposé sur le site gouvernemental 

PLU 
La révision simplifiée est lancée. 

 

École/Jeunes/Associations 

École 

SIEMCA   
Le BP 2023 a été voté. 
Une réunion est à prévoir pour la modification des statuts. Le syndicat 
envisage une augmentation du prix de la garderie scolaire. 

RPI   
Au cours de la réunion qui s’est déroulée le 13 mars 2023, quelques petits 
travaux ont été demandés lesquels seront réalisés par Vivien. 
Le conseil d’école est revenu sur l’agrandissement de la garderie. Le dossier  
est en cours. 

Jeunes/Sport 

La rencontre initialement prévue le 15 avril à Lacroix-Falgarde a été annulée 
pour cause d’intempéries et reportée au 7 septembre 2023.  

A l’occasion de la Fête locale, une animation « les olympiades » sera 
proposée aux jeunes dans le parc du château de 10h à 12h. Des bénévoles sont 
attendus pour tenir les stands, ils peuvent s’inscrire auprès de Carole et 
Christine. 

Associations 

Réunion avec les associations pour organiser l’inauguration de la nouvelle 
salle des fêtes. 
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Café associatif 

Anthony BOISLIVEAU assistera à l’assemblée générale.
 

CCAS 

Le repas des aînés aura lieu le 1er juillet à 12h ; c’est le service 
restauration du Sicoval qui préparera le repas.  
Merci de vous inscrire pour ceux qui seraient présents 

 

Communication  

Le programme de l’inauguration de la nouvelle salle des fêtes « la Granja 
d’el Castèl », mis en page par Céline, sera à distribuer. 

La commune est désormais adhérente de Panneau Pocket : Dominique ANDRÉ se 
charge du suivi. 

 

Vie Intercommunale 

Sicoval 

Conseil de communauté   

Lors du dernier conseil de communauté, il a été question du budget et 
notamment des taxes. Le taux a été augmenté de 3,5%. La ZAC du Rivel continue 
son avancement.  

Petit cycle de l’eau 

Une enquête a été réalisée sur l’état des cours d’eau et il s’avère que 
l’état du Cossignol est médiocre. 

Déchets  

On constate une diminution des déchets verts au niveau des communes, peut-
être dû au broyeur. 

L’Association Arbres et Paysages d’antan proposent des ateliers : paillage 
sans plastique – brûlage des végétaux : règlement sanitaire départemental – 
Comme il y a une interdiction de brûler une demande peut être formulée auprès 
de la mairie. 

Les bios déchets : pour le traitement il existe diverses propositions.  
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QUESTIONS DIVERSES 

★ Dates à retenir :  
○ 14/06/23 réunion « sports des 4 communes »  
○ 15/06/23 Conseil École  
○ 12/05/23 réunion avec les employés. 

★ Pont de l’ascension : Un mariage est prévu : Jean Marc MOUMIN 
l’assurera avec Carole AJAC. 

★ L’affichage en bas dans le champ du clos du Cossignol est fait de 
manière très désordonnée, sans autorisation. Il faudrait réfléchir à 
une réglementation. 

★ Le café associatif et les boulistes partagent actuellement un local. 
Compte tenu des «tensions» et «remarques » générales, il convient de 
préparer un règlement avec horaires, dates, motifs d’utilisation,… et 
de le proposer aux deux associations. 

★ Une étude quant à l’éclairage des boulistes est nécessaire. 
★ Réflexion sur l’ouverture au public de la mairie du samedi matin. En 

effet avec la dématérialisation, plus d’école le samedi matin, on 
constate moins de monde. Un état des activités le samedi matin est en 
cours depuis janvier. Une décision pourra être prise durant l’été. Pour 
permettre aux Aurevillois l’accès à la mairie pourquoi ne pas envisager 
une nocturne ? 

Monsieur Xavier ESPIC clôt la réunion du conseil municipal à 23h. 

La prochaine réunion du conseil municipal est prévue le mercredi 7 juin 2023 
à 20h30. 
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CM-04/2023-06/01 : Demande de subvention de l’association sportive du collège 
Bellevue. 
 

AJAC Carole  

ANDRE Dominique   

BACCHIN Patrice   

BOISLIVEAU Anthony  

CAMUS Gabriel   

CASSAN Christine   

ESPIC Xavier  

GILLES André   

GROENEN Jesse  

LANDREA Benoît  

MANENT Corinne  

MOUMIN Jean-Marc  Absent  

SCHMIT Sylvie  

TARROUX Francis  

VERBEKE Céline Absente  

 


